

ホップ・ステップ・ジャンプ!



運動会練習がんばっています!

2学期が始まり、あっという間に3週間が過ぎました。いよいよ今週末に運動会が迫っています。放課後の時間を使い、応援歌や振り付けなどを考えたり、練習したりと、リーダーたちは一生懸命がんばっています!各団に分かれての練習、学年全体での練習も始まっています!最高学年として3年生全員で1・2年生を引っ張っていけるように力を合わせましょう!!期待しています!!!

応援練習をしました。エールリーダーの人たちが一生懸命みんなを教えていてかっこよかったです。

今日は初めての学年応援練習でした。思っていたよりも、めちゃめちゃ声が出ていたのですごくうれしかったです。でも、課題もあるので、直していこうと思います!



今日は、最初の運動会の練習がありました。エールリーダーの熱がすごくて、いい団体と思ったけど、自分たちが応援であまり声を出せなかったのが次はもっと頑張ります。

今週は、運動会練習が続きます。熱中症対策に帽子・水分・タオルをお忘れなく!!

保護者の皆様へ

9月19日(土)運動会当日は、お弁当が必要です。
準備をお願いいたします。



各クラスの入场門が完成しました！



自問集会を行いました！

9月15日(火)に自問集会を行ないました。コロナ禍により一時中断していた自問清掃ですが、運動会後から徐々に再開していきます。3年間の集大成です。初心に戻り、自分と向き合う時間を大事にしていきましょう。

自問清掃とは

掃除(作業)することを手段として「心の成長」を図るとともに、自主性を伴う「強い意志」をはぐくむことを目的としています。野々市中学校では、平成22年度より自問清掃の取組が行なわれてきました。



～思い出そう！自問清掃で高められる3つの力～

- ①がまん玉・・・「がまんして最後まで粘り強く行動する力」(強い意志)
- ②見つけ玉・・・「新しい自分と出会うために工夫する力」(豊かな創造性)
- ③親切玉・・・「人への優しさや気を配れる力」(思いやりの心)

さあ、あなたはどの玉を磨いていきますか？